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1. СМИ о Таймыре 
 
За неделю на Таймыре зафиксировано восемь случаев заболевания COVID-19 

По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за минувшую неделю на 
Таймыре зафиксировано восемь случаев заболевания коронавирусом, всего с начала 
пандемии подтверждено 2 840 случаев. 
 В Норильске за аналогичный период подтверждено 179 новых случаев заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 13 320 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 358 887 случаев заболевания COVID-
19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки – 261 случай заболевания. 

«Таймыр» 
 
Межведомственная комиссия по вопросам исполнения трудового, налогового 
законодательства и законодательства об обязательном пенсионном страховании на 
территории муниципального района провела очередное заседание 

Под председательством заместителя главы Таймыра по финансовым и экономическим 
вопросам – начальника отдела по внутреннему муниципальному финансовому контролю и 
контролю в сфере закупок товаров, работ и услуг Натэлы Скобеевой состоялось очередное 
заседание Межведомственной комиссии по вопросам исполнения трудового, налогового 
законодательства и законодательства об обязательном пенсионном страховании на 
территории муниципального района (далее – комиссия). На повестке дня значились четыре 
вопроса. 

В рамках первого вопроса члены комиссии заслушали краткую информацию об итогах 
работы комиссии за 2021 год, в том числе об исполнении трудового законодательства в 
организациях, осуществляющих свою деятельность на территории муниципального района, о 
результатах работы по снижению неформальной занятости. С докладами перед 
собравшимися выступили Натэла Скобеева, Ринат Шайхинисламов, заместитель начальника 
отделения - заместитель старшего судебного пристава ОСП по Таймырскому Долгано-
Ненецкому району, и Сергей Трофимов, прокурор Таймырского района. 

 «За отчетный период мы провели девять рейдов по выявлению фактов оформления 
отношений без трудового договора и привлечения к трудовой деятельности 
несовершеннолетних. Такие нарушения были выявлены в девяти предприятиях. Всем им 
было вынесено наше представление», - рассказал Сергей Иванович. 

Далее члены комиссии рассмотрели список организаций и индивидуальных 
предпринимателей, имеющих задолженность по налогам и сборам в консолидированный 
бюджет края, а также по страховым взносам на обязательное пенсионное и медицинское 
страхование. Докладчиком по данной теме выступил Алексей Фомин, начальник 
Межрайонной ИФНС России №25 по Красноярскому краю: «Сумма совокупной задолженности 
по налогам и сборам в консолидированный бюджет края по состоянию на 1 января 2022 года 
составила 768 млн 40 тысяч рублей, по страховым взносам - 735 млн 329 тысяч рублей». 

«Таймыр» 
 

Таймырский краеведческий музей одержал победу в конкурсе «Книга года — 2021» 
Музей со своим каталогом коллекций «Традиционная одежда коренных народов 

Таймыра» победил в номинации «Лучшая книга по этнографии». 
Краевой конкурс «Книга года — 2021» — объединяет издательскую культуру, искусство 

книги, типографское искусство, культуру распространения книги в обществе, а также культуру 
чтения. В этом году в нём участвовали 61 издание от 12 издательско-полиграфических 
предприятий края, шести организаций и учреждений края, четырёх издательских центров 
вузов и восьми авторов. 

«Я абсолютно убеждён, что одно из самых благородных дел — это издание книг. И то, 
что мы уже который год собираемся в этом книжном храме — нашей краевой научной 
библиотеке — тоже замечательно. Я глубоко убеждён, что без книги человек не сможет 
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сформироваться как личность», — отметил заместитель губернатора Красноярского края 
Василий Нелюбин, обращаясь к авторам и издателям. 

«Заполярная правда» 
 
Таймыр сторгует судно-амфибию за 58 миллионов рублей 

Для нужд Таймырского Долгано-Ненецкого района покупают судно на воздушной 
подушке. Муниципалитет готов отдать за борт 58 895 000 рублей. Амфибии – подходящий 
водный транспорт для Арктики из-за короткого периода летней навигации на реках и зачастую 
мелководья в малых портах. 

Информация о закупке судна появилась 28 марта 2022 года на официальном портале 
Единой информационной системы в сфере закупок. Заявку на электронном аукционе подало 
Управление муниципального заказа и потребительского рынка администрации Таймырского 
Долгано-Ненецкого района. Желаемая марка амфибии не уточняется. 

Покупатель из Дудинки планирует начать заключать договор о приобретение судна-
амфибии уже к 5 апреля 2022 года. 

goarctic.ru 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В Дудинке поздравили культработников 

25 марта в городском Доме культуры состоялось празднование Дня работника 
культуры. В рамках мероприятия восемь культработников были отмечены ежегодной премией 
«Призвание». 

В ходе праздничной программы «#МыСоздаемНастроение» работники учреждений 
культуры Дудинки принимали поздравления и награды краевого, районного и городского 
уровней. Обращаясь к залу, глава города Дудинки Юрий Гурин и председатель Дудинского 
городского Совета Сергей Бородин отметили, что для северных культработников не 
существует невыполнимых задач и пожелали творческого роста, вдохновения и новых 
интересных проектов. По случаю профессионального праздника 17 работников учреждений 
культуры были отмечены наградами Главы города Дудинки и Администрации города. 

Почётный знак «Призвание» и сертификат на получение денежной премии Юрий Гурин 
вручил заведующей струнно-смычкового отделения Детской школы искусств им. Б. Н. 
Молчанова Александре Роевой, заведующей отделом досуговой деятельности городского 
Центра народного творчества Ольге Шульге, заведующей пунктом по прокату кино и 
видеофильмов отдела кинообслуживания кинодосугового центра «Арктика» Анастасию 
Уськееву, библиотекаря отдела автоматизации центральной библиотеки Максиму Гончарову, 
заместителю директора по досуговой деятельности городского Дома культуры Владиславу 
Коробицыну, начальнику административно-хозяйственного отдела Центра обеспечения 
деятельности учреждений культуры Наталье Башкировой, заведующей билетной кассой 
Таймырского краеведческого музея Марине Басенко и заведующей отделом народного 
творчества таймырского Дома народного творчества Наталье Русских. Напомним, согласно 
условиям конкурса, коллективы учреждений культуры города Дудинки путем голосования 
самостоятельно выбирают коллег достойных премии. 
 
Дудинцы соревновались в мини-футболе и плавании со спортсменами НПР 

Первенство Норильской спортивной школы под названием «Приз весенних каникул» 
завершилось в плавательном бассейне «Арктика» 26 марта. 

Участие в соревнованиях приняли 15 воспитанников секции плавания Дудинского 
спортивного комплекса. Соперниками юных дудинцев стали 115 спортсменов из Талнаха и 
Кайеркана. По итогам заплывов воспитанники МАУ «ДСК» взяли три первых места, семь 
вторых мест и одно третье. 

Отметим, что три первых места в разных дисциплинах завоевала Рената 
Мухамадуллина. Она быстрее всех проплыла пятьдесят метров брассом, баттерфляем и 
вольным стилем. 
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 Дудинцы соревновались в мини-футболе и плавании со спортсменами НПРВ этот же 
день в Доме физкультуры Дудинского спорткомплекса соревновались участники третьего тура 
VII Кубка северных городов по мини-футболу среди ветеранов. По результатам матчевых 
встреч победу одержали футзалисты Норильска, второе место заняли спортсмены Талнаха, 
представители города Кайеркана — третьи. Призом «Лучший защитник» отмечен 
представитель команды города Дудинки Евгений Борец. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
Авиакомпания NordStar перешла на весенне-летнее расписание 

Авиакомпания NordStar анонсирует весенне-летнее расписание полетов, которое будет 
действовать с 27 марта по 29 октября 2022 года. В этот период в маршрутной сети NordStar 
пассажиры авиакомпании смогут воспользоваться регулярными рейсами из Норильска, 
Красноярска, Москвы и других городов России. 

NordStar предоставляет норильчанам самую широкую сеть регулярных рейсов. Этой 
весной и осенью из северного города можно будет отправиться в Красноярск, Москву, Санкт-
Петербург, Сочи, Новосибирск, Абакан, Уфу, Екатеринбург, Нижний Новгород, Тюмень, 
Воронеж, Пермь, Челябинск, Анапу, Краснодар, Минеральные Воды, Ростов-на-Дону, Самару, 
Геленджик, Белгород, Махачкалу и Казань.  

Улететь из Норильска в Сочи можно будет ежедневно с пересадкой в московском 
аэропорту Домодедово, а прямые рейсы будут отправляться еженедельно по пятницам. В 
Минеральные Воды жители и гости северного города смогут улететь трижды в неделю – по 
вторникам, четвергам и пятницам. В Краснодар – еженедельно по вторникам и средам. Рейсы 
в Анапу и Геленджик откроются с 31 мая – еженедельно по вторникам. 

Из аэропорта Красноярск весной будут выполняться регулярные рейсы в Москву и 
Норильск. Начиная со 2 мая из краевой столицы стартуют прямые рейсы в Санкт-Петербург – 
трижды в неделю по понедельникам, средам и субботам. С наступлением лета маршрутная 
сеть пополнится популярными курортами черноморского побережья – Сочи, Анапой, 
Краснодаром и Геленджиком. Прямые рейсы в Сочи и Геленджик из Красноярска 
авиакомпания NordStar начнет выполнять с 3 июня с частотой два раза в неделю – по 
пятницам и воскресеньям. В Анапу жители Красноярского края смогут улететь с 4 июня 
трижды в неделю – по понедельникам, субботам и воскресеньям. В Краснодар из 
Красноярска полеты будут выполняться с 5 июня еженедельно по воскресеньям. 

Кроме того, открыта продажа авиабилетов на регулярные рейсы авиакомпании NordStar 
из Москвы. Так, ежедневно из Домодедово будут вылетать самолеты в Сочи, Анапу, 
Минеральные Воды, Махачкалу, Красноярск и Норильск. В Северную столицу России из 
Москвы можно будет улететь дважды в день по вторникам, средам, четвергам, пятницам и 
воскресеньям. Рейсы в курортный город Геленджик из столицы будут выполняться начиная с 
31 мая трижды в неделю – по вторникам, пятницам и воскресеньям.  

С 1 мая откроется новое направление Москва – Нижнекамск, а с 4 июня добавится рейс 
Нижнекамск – Анапа. Вылет из столицы России в Нижнекамск еженедельно по пятницам и 
воскресеньям. В Анапу из Нижнекамска можно будет отправиться еженедельно по 
понедельникам и субботам. 

«Северный город» 
 
Звезды хоккея собрали на благотворительном матче средства для спортшкол 
Норильска и Дудинки 

В Норильске состоялся традиционный, уже пятый по счету благотворительный матч - 
легенды хоккея вышли на лед против сборной Ночной хоккейной лиги. Среди игроков – 
чемпионы мира и Олимпиад. 

Спортивная встреча прошла во Дворце спорта «Арктика». На нее собрались 2,5 тысячи 
норильчан, также была организована прямая трансляция. Благотворительные матчи в 
Норильске с 2017 года устраиваются Ночной хоккейной лигой и компанией «Норникель» по 
инициативе ее президента Владимира Потанина. За 5 лет удалось собрать  более 16 млн 
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рублей, которые были направлены на развитие хоккея в Заполярье. В этот раз 
собранная от продажи билетов сумма была утроена «Норникелем», и в итоге хоккейным 
школам Норильска и Дудинки передадут 5 млн рублей. 

На льду «Арктики»  свое мастерство продемонстрировали такие звездные хоккеисты, как 
Алексей Касатонов, Валерий Каменский, Александр Могильный, Сергей Шепелев, Алексей 
Жамнов, Андрей Коваленко, Алексей Гусаров, Вячеслав Буцаев, Виталий Прохоров и др. В 
тренерском штабе команды легенд – олимпийские чемпионы Александр Якушев, Сергей 
Макаров и Владимир Мышкин. 

НИА-Красноярск 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 
На реализацию местных инициатив в крае направлено 250 миллионов рублей 

Победителями краевой программы поддержки местных инициатив на 2022 год стали 
проекты из 39 муниципальных районов и трех муниципальных округов края. Наибольшую 
активность проявили жители Абанского, Балахтинского, Большемуртинского, Енисейского,  
Идринского, Сухобузимского и Ужурского районов. 

Заявки территорий утвердил Совет по развитию местного самоуправления в 
Красноярском крае, в состав которого входят представители краевых министерств и депутаты 
Законодательного Собрания. 

В 2022 году на реализацию проектов-победителей планируется направить 307 млн 
рублей, в том числе средства краевого бюджета 249,9 млн рублей, местного бюджета 23,7 
млн рублей, юридических лиц 20,8 млн рублей и населения 12,7 млн рублей. 
Соответствующий проект постановления регионального Правительства размещен на 
официальном краевом портале. 

Большинство представленных на конкурс проектов – это ремонт или реконструкция 
площадей, парков, возведение спортивных и детских площадок, обустройство мест отдыха. 
На втором месте проекты по благоустройству и ремонту объектов водоснабжения. 

Заместитель председателя Правительства края – министр финансов Владимир Бахарь 
отмечает, что Красноярский край стал одним из первых регионов, в котором заработал 
механизм инициативного бюджетирования. «Мы вошли в федеральный проект в 2016 году. С 
тех пор программа развивалась поэтапно и в этом году впервые распространена на все 
муниципальные районы и муниципальные округа. Расширение практики инициативного 
бюджетирования предоставляет жителям края еще больше возможностей в решении 
наиболее актуальных для них вопросов», – сказал вице-премьер. 

Красноярский край 
 
Стабилизация экономики края: летнее расписание малой авиации, электричек, 
перевозок автомобильным и речным транспортом не сокращается 

Проблемы и способы их решения в транспортной отрасли края обсудили на заседании 
межведомственной рабочей группы по обеспечению устойчивости экономики под 
председательством заместителя Правительства края Сергея Верещагина. В заседании 
участвовали представители органов исполнительной власти края, деловых объединений и 
компаний, которые занимаются пассажирскими перевозками автомобильным, 
железнодорожным, внутренним водным и воздушным транспортом. 

Заместитель генерального директора по авиационной коммерции международного 
аэропорта Красноярск Сергей Крупенников рассказал о текущей ситуации в авиасообщении. 
Эту сферу в большей степени затронуло введение санкций. Количество перелетов в 
аэропорту краевого центра также сократилось. Однако большинство мер поддержки для этого 
вида транспорта готовится на федеральном уровне – Правительство России каждую неделю 
вносит изменения в законодательные акты. Вице-премьер Правительства края Сергей 
Верещагин поручил подготовить предложение для федеральных органов власти по снижению 
размера арендной платы за пользование плоскостными сооружениями аэропортов на 
территории края. Это позволит существенно снизить финансовую нагрузку. 
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Малую авиацию, по словам гендиректора АО «КрасАвиа» Андрея Егорова, практически 
не затронула геополитическая ситуация. Парк воздушных судов компании зарегистрирован в 
РФ, а большинство рейсов выполняется внутри региона. Кроме того, благодаря участию в 
нацпроекте «Производительность труда» КрасАвиа удалось значительно снизить издержки и 
оптимизировать процессы внутри компании. 

«Летнее расписание мы выполним в полном объеме. Жителям наших северных городов 
и поселков не о чем волноваться – потерь перевозок не произойдет», – заключил Андрей 
Егоров. 

Аналогична ситуация и в пассажирских перевозках речным транспортом. Министр 
транспорта Константин Димитров отметил, что АО «ПассажирРечТранс» также выполнит 
летнее расписание в полном объеме. 

В сфере пассажирских междугородних и городских автомобильных перевозок есть риск, 
что возникнут сложности с импортными запчастями. Однако эта проблема переходит в разряд 
решаемых задач, так как на рынке есть запчасти российского производства и из 
дружественных стран. 

О текущей ситуации в сфере железнодорожного транспорта и мультимодальных 
перевозок рассказал начальник Красноярского территориального центра фирменного 
транспортного обслуживания Александр Кожанов. Как и в случае с «большой авиацией», для 
этого вида транспорта меры поддержки разработаются на федеральном уровне. В сфере 
пригородного железнодорожного сообщения рисков на сегодня нет. 

Красноярский край 
 
На развитие краевого спорта направят более 400 млн рублей 

На заседании комитета по спорту, молодежной политике, туризму и развитию 
общественной среды Заксобрания Красноярского края депутаты рассмотрели весеннюю 
корректировку бюджета. Так, более 400 млн рублей добавят при весенней корректировке на 
развитие спорта в крае, дополнительные средства также поступят по другим направлениям: 
спорту, туризму, благоустройству и молодежной политике. 

Как выяснилось на комитете, средства на реализацию госпрограммы края «Развитие 
физической культуры и спорта» в этом году увеличат на 418 миллионов рублей: из них 70 
миллионов рублей пойдут на субсидии муниципальным образованиям на поддержку 
физкультурно-спортивных клубов, около 75 миллионов рублей – на капремонт 
муниципальных спортивных школ, спортивных школ олимпийского резерва, 20 миллионов 
рублей – на закупку оборудования для создания «умных» спортивных площадок в рамках 
федерального проекта «Бизнес-спринт (Я выбираю спорт)». 

На направление туризма также направят дополнительные финансы: средства пойдут на 
развитие туристической инфраструктуры в крае, в том числе на благоустройство второй 
очереди эко-парка «Гремячая грива», территории, прилегающей к Серебрянниковскому ручью 
и пруду, разработку концепции базы отдыха «Приморье» в Балахтинском районе, проектной 
документации смотровой площадки на Думной горе в Шушенском районе. 

«Впервые средства будут выделены на новое направление – развитие креативных 
индустрий. Напомню, по решению главы региона А.В. Усса создается автономная 
некоммерческая организация «Сибирский институт развития креативных индустрий». Это 
важное, перспективное, на мой взгляд, направление. Кроме того, в части молодежной 
политики будут выделены ресурсы на организацию рабочих мест для старшеклассников. 
Планируется этим летом создать более трех тысяч рабочих мест в трудовых отрядах 
старшеклассников. Будут добавлены финансы на благоустройство таких городов, как Канск, 
Ачинск, Назарово, Минусинск, Дивногорск, а также Сухобузимский район и поселок 
Шушенское», – отметил председатель комитета Александр Новиков. 

ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 

Песков заявил, что Россия не будет бесплатно поставлять газ Европе 
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Россия не намерена заниматься благотворительностью и осуществлять подачу 
Европе своего природного газа бесплатно, Москва в случае отказа ЕС от оплаты таких 
поставок в рублях изучит ситуацию и примет дальнейшие решения. Об этом заявил в 
понедельник в эфире американской телекомпании PBS пресс-секретарь президента РФ 
Дмитрий Песков. 

"Я не знаю, что произойдет, когда они отвергнут эту возможность. Как только мы узнаем 
об окончательном решении, мы изучим, что можно сделать. Однако, определенно, мы 
благотворительностью в этом плане заниматься не намерены, отправлять газ Западной 
Европе бесплатно", - сказал официальный представитель российского лидера, комментируя 
утверждения стран Запада о том, что они не собираются оплачивать поставки голубого 
топлива в рублях. 

"Нет оплаты - нет газа", - предупредил Песков. Он также подчеркнул, что не Москва 
является инициатором идеи постепенного отказа ЕС от приобретения российского газа. 
"Конечно, мы бы не хотели этого видеть в нашей реальности", - заявил Песков в ответ на 
реплику ведущего о том, что Германия и ряд других государств, давно являющихся одними из 
ключевых покупателей российского газа, теперь рассуждают об отказе от данного топлива. 

Песков заявил, что государства Запада фактически развязали полномасштабную 
экономическую войну против России.  

"К сожалению, эти условия совершенно недружественные", - сказал официальный 
представитель российского лидера, комментируя различные санкции, которые вводятся 
Западом в отношении Москвы. "<...> Мы вступили в этап <...> тотальной войны. И мы в 
России чувствуем на себе войну, так как западноевропейские страны, США, Канада, 
Австралия в действительности ведут против нас войну в торговле, экономике, захватывают 
нашу собственность, захватывают наши денежные средства, блокируют наши финансовые 
отношения. И нам приходится приспосабливаться к новой реальности", - сказал Песков. 

Песков считает, что высказывания президента США Джо Байдена о российском лидере 
Владимире Путине вызывают серьезную обеспокоенность и являются личным оскорблением 
со стороны хозяина Белого дома. 

"Они весьма тревожны. Прежде всего это личное оскорбление, и трудно представить 
себе место для личного оскорбления в риторике политического лидера, и особенно 
политического лидера величайшей страны в мире - Соединенных Штатов. Мы очень 
сожалеем об этом. Его заявление о том, что Путин не должен или должен быть у власти в 
России, конечно, совершенно неприемлемо. Не президенту Соединенных Штатов решать, кто 
будет и кто является президентом Российской Федерации, это за народом России, который 
принимает решение на выборах", - подчеркнул Песков. 

По словам пресс-секретаря президента, НАТО делала шаги, ущемляющие законные 
интересы Москвы в сфере безопасности, и до начала специальной операции России на 
Украине, хотя и "с улыбкой на лице и постепенно".  

"Ситуация весьма беспокоящая", - сказал он, отвечая на реплику ведущего о том, что 
Североатлантический альянс теперь стягивает еще больше сил к границам РФ, чего Москва 
стремилась избежать. "Но мы достаточно мудры для того, чтобы понимать: прежде, до 
операции, НАТО делала то же самое, но с улыбкой на лице и постепенно", - продолжил 
Песков. 

"Мы глубоко убеждены, что машина НАТО - это не машина сотрудничества, это не 
машина безопасности, это машина конфронтации", - добавил официальный представитель 
российского лидера. 

"Вы должны понять, <...> что стало причиной начала операции [на Украине]", - 
подчеркнул он. В частности, как напомнил представитель Кремля, российская сторона "в 
течение пары десятилетий" заявляла Западу о своих опасениях, связанных с продвижением 
НАТО на восток, ближе к границам РФ. 

"Потом мы говорили: "Ребята, послушайте, мы недовольны возможностью вступления 
Украины в НАТО, потому что это еще больше поставит нас под угрозу и нарушит баланс 
взаимного сдерживания в Европе". Никакой реакции. Потом мы сказали: "Послушайте, <...> 
мы хотим равных отношений, мы хотим принять во внимание опасения друг друга. Если вы не 
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учитываете наши опасения, мы будем немного нервничать". Совершенно никакой 
реакции", - отметил Песков. 

Также Песков прокомментировал слова Запада в связи со спецоперацией на Украине. По 
его утверждению, российский лидер в своем заявлении о начале военной спецоперации имел 
в виду, что Россия применит ядерное оружие, если в дело вмешается третья сторона. "Нет, я 
так не думаю. Но он достаточно решительно заявил, что не надо вмешиваться. Если вы это 
сделаете, у нас есть все возможности предотвратить это и наказать всех тех, кто собирается 
вмешаться", - сказал Песков на английском языке. 

Тогда его попросили "от лица России исключить вероятность применения ядерного 
оружия в этом конфликте". "Никто не рассматривает применение, даже саму идею 
применения ядерного оружия", - подчеркнул пресс-секретарь президента. 

По его словам, российская сторона "не сомневается, что задачи специальной военной 
операции на Украине будут выполнены". "Но любой исход операции, конечно, не является 
основанием для применения ядерного оружия. У нас есть концепция [национальной] 
безопасности, в которой очень четко сказано, что только в случае угрозы существованию 
государства, нашей страны, мы можем применять [его]. И мы действительно будем 
применять ядерное оружие для устранения угрозы существованию нашей страны", - отметил 
Песков. 

"Давайте разделять эти две вещи. Я говорю о существовании государства и специальной 
военной операции на Украине. Они не имеют ничего общего друг с другом", - добавил он. 

ТАСС 
 

Россиян предупредили о новых схемах телефонного мошенничества 
Депутат Антон Горелкин перечислил способы "развода" россиян, которые стали 

актуальными в условиях информационной войны. В числе технологий обмана — автообзвон, 
предложения оформить карту в зарубежном банке и "вручение" фейковой повестки в 
военкомат по телефону. 

Телефонные мошенники начали использовать новые схемы. Способы, с помощью 
которых пытаются обмануть россиян, в своем телеграм-канале описал Антон Горелкин, 
зампред комитета Госдумы по информационной политике. 

По словам депутата, злоумышленники в условиях информационной войны пользуются 
ситуацией, чтобы запугать граждан, заполучить персональные данные и банковские 
реквизиты. Одной из таких технологий является автоматический обзвон, в ходе которого у 
жертвы интересуются мнением на выдуманный инфоповод. "Единственная цель таких 
опросов — информационный террор и внушение страха", — предостерег Горелкин. 

Другой распространенный сегодня вид мошенничества — предложения оформить в 
зарубежном банке карту платежных систем Visa или Mastercard, прекративших работу в РФ 
из-за санкций. В этом сценарии, предупредил депутат, аферисты пытаются "развести" 
пользователя, заманив его на диалог в мессенджере. 

Не менее распространенной в последнее время стала спам-рассылка от имени 
Федеральной службы судебных приставов. Горелкин призвал не переходить по ссылкам и 
игнорировать электронные письма, в которых говорится о требовании оплатить долг. 

Также были зафиксированы случаи вытягивания персональных и финансовых данных 
под предлогом антироссийских санкций. Злоумышленник, например, может представиться 
сотрудником сотового оператора или банка и сообщить о якобы поднявшейся абонентской 
плате. "Стоит помнить о главном оружии против телефонных мошенников — никогда и ни под 
каким предлогом не сообщать свои личные данные", — призвал Горелкин. 

Наконец, абонента могут запугать "вручением" фейковой повестки в военкомат по 
телефону. "В Минобороны предупреждают, что такие звонки не соответствуют 
действительности, это провокация украинских спецслужб", — подчеркнул депутат. 

Вести 
 
 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

Минцифры рекомендовало сотовым операторам ограничить безлимитные 
тарифы 

Минцифры направило сотовым операторам письмо, в котором рекомендовало сократить 
объемы трафика для абонентов. Копия документа есть в распоряжении РИА Новости. 

В письме поясняется, что в условиях нынешнего санкционного давления и сокращения 
доступности иностранного оборудования нужно найти баланс по поддержанию и развитию 
мобильных сетей. Это позволит обеспечить равномерную нагрузку на сеть и добиться 
нормального функционирования всей российской инфраструктуры связи. 

"В текущих условиях рекомендуем сбалансировать объемы потребительского трафика 
абонентами сетей мобильной связи в рамках тарифных планов, в том числе предусмотрев 
разумное сокращение таких объемов. Исключить неограниченное потребление трафика 
абонентами сетей мобильной связи, в том числе ограничив безлимитные тарифные планы", 
— говорится в документе. 

При этом в ведомстве отметили, что принимают все меры для разумного потребления 
трафика при сохранении качества и доступности основных цифровых сервисов и услуг. 

Среди адресатов письма значатся "Ростелеком", "Мегафон", "Вымпелком" ("Билайн"), 
"Мобильные ТелеСистемы" и "Т2 Мобайл". 

В "Мегафоне" рекомендацию Минцифры назвали "рациональной и своевременной" с 
учетом сложностей с поставками оборудования. В МТС сочли, что это решение даст 
операторам необходимый запас прочности даже при резком росте потребления мобильного 
интернета. Оператор Tele2 отметил, что безлимитные тарифы мало востребованы у его 
клиентов, к тому же они создают избыточную нагрузку на сеть. 

РИА Новости 
 

В России запустят систему государственного электронного документооборота 
Систему государственного электронного документооборота (ГосЭДО) планируют 

запустить в России в пилотном режиме в 2022 году, в полную мощность же она заработает до 
конца 2024 года, заявил вице-примере РФ Дмитрий Чернышенко. 

Ранее премьер-министр Михаил Мишустин утвердил положение об информационной 
системе обеспечения внутриведомственного и межведомственного документооборота и 
контроля исполнения поручений, в том числе с использованием облачных сервисов. 

"ГосЭДО упростит процесс взаимодействия ведомств, повысит скорость и качество 
оказания государственных и муниципальных услуг для граждан и бизнеса. Частью единого 
информационного пространства станет действующая система ГИС ТОР СЭД, к которой 
подключились более 1,4 тысячи бюджетных учреждений. Пилотную эксплуатацию ГосЭДО 
планируется запустить в этом году. В полную мощность система заработает до конца 2024 
года", – сказал Чернышенко, слова которого приводит его пресс-служба. 

В сообщении уточняется, что оператором ГосЭДО является Минцифры России. 
Разработку новой системы ведет ФГАУ НИИ "Восход". 

"В рамках развития существующей организации электронного документооборота мы 
переходим к принципиально новой системе, которая объединяет все способы юридически 
значимого электронного взаимодействия между государственными органами. Доступ к 
информационному взаимодействию получат представители бизнес-сообщества и граждане", 
— сказал замглавы Минцифры России Андрей Черненко. 

По его словам, принципиальным отличием нового подхода будет охват всех стадий 
жизненного цикла документа – от проектирования шаблонов и регламентов использования до 
передачи структурированных данных и организации их архивного хранения. 

ПРАЙМ 
 

Индексация тарифов в РФ пройдет в ранее запланированных рамках 
Индексация тарифов 1 июля 2022 года пройдет в ранее запланированных рамках - 

суммы в квитанциях за жилищно-коммунальные услуги (ЖКУ) вырастут не более чем на 4%, 
заявил министр строительства и ЖКХ России Ирек Файзуллин. 
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"Решение об индексации тарифов у нас зафиксировано в постановлении 
правительства от ноября. Мы не собираемся превышать тарифы [относительно 
запланированного уровня] после 1 июля. Разные варианты, конечно, прорабатываются, но 
задача роста тарифов не стоит", - сказал Файзуллин журналистам в понедельник. 

Он также отметил, что правительство прорабатывает другие меры поддержки ЖКХ. 
Глава комитета Госдумы по строительству и ЖКХ Сергей Пахомов отметил, что 

депутаты обсуждали с правительством корректировку мер поддержки граждан, в том числе 
понижение той доли расходов на ЖКУ в общем доходе семьи, при которой люди имеют право 
на субсидии. 

"Да, возможно, мы должны будем поддержать отрасль, чтобы она могла качественно 
подготовиться к зиме, и на этом не экономить. Мы это понимаем, эти решения ищем. Но 
решение о повышении тарифов - это последнее, что может рассматриваться. Пока об этом 
речь не идет, мы ищем другие механизмы поддержки отрасли", - заявил Пахомов. 

Ранее в Минстрое заявляли, что индексы изменения платы граждан за ЖКУ 
пересчитываются для каждого региона ежегодно в конце года. Индексы утверждает 
правительство РФ, на их основании распоряжениями глав регионов устанавливаются 
предельные индексы для муниципалитетов. С 1 июля 2021 года размер платы за 
коммунальные услуги в среднем по стране увеличился на 3,3%. 

В 2022 году среднее изменение индекса по стране составит не более 4%. 
 ИА "Финмаркет" 

 
Минтруд РФ не ожидает массовых сокращений работников 

Глава Минтруда РФ Антон Котяков заявил, об отсутствии у российских работодателей 
планов по массовому увольнению сотрудников. 

"Массовых сокращений на рынке труда в данный момент не планируется", - сказал 
Котяков в понедельник на заседании комитета Госдумы по труду. 

Он добавил, что по данным мониторинга Минтруда, в РФ порядка 14 тыс. работников 
находится в неоплачиваемом отпуске, также работодатели уведомили о планируемом 
сокращении порядка 50 тыс. сотрудников, и новых уведомлений на этот счет за последнее 
время в центры занятости не поступало. 

По данным Минтруда, всего по найму в стране работают порядка 55 млн граждан. 
Ранее, 17 марта министр тсообщил о наличии большого количества свободных вакансий 

от работодателей, размещенных на портале "Работа в России". 
"Мы видим наличие достаточно большого количества вакансий на портале "Работа в 

России", которым оперируют центры занятости для трудоустройства наших граждан, это 1,6 
миллиона", - сказал Котяков на брифинге. 

"При этом чётко понимаем и видим картину увеличения числа занятых в организациях, 
которые переходят в режим простоя. Это говорит о том, что на сегодняшний день работники 
получают заработную плату в зависимости от той ситуации, по каким причинам был 
организован простой на том или ином предприятии, они получают либо 2/3 средней 
заработной платы, либо 2/3 тарифной ставки на предприятии", - добавил он. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Минстрой отмечает снижение стоимости на стройматериалы в России 
Снижение стоимости наблюдается не только на продукцию из металла, но и на другие 

виды стройматериалов, сообщил журналистам глава Минстроя РФ Ирек Файзуллин в 
понедельник. 

"Везде идет снижение [стоимости на стройматериалы], потихонечку снижение [цены 
наблюдаем] по металлу", - сказал Файзуллин. 

Ранее вице-премьер РФ Марат Хуснуллин сообщил, что рост цен на продукцию из 
металла в России удалось остановить. По его словам, на внутреннем российском рынке 
потребляется 42 млн тонн в год черных металлов, из них 29 млн тонн, или почти 70% - в 
строительной отрасли. 
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В конце 2020 года в России начали резко расти цены на металл, позже подорожали и 
другие строительные материалы. 

ТАСС 
 

Шоковая хирургия. Экономическая война России и Запада действительно носит 
экзистенциальный характер 

Если происходящее на полях сражений в Украине решили называть специальной 
военной операцией (СВО), то происходящее в сфере экономики и финансов можно 
однозначно характеризовать одним словом: война. Экономическая война Запада против 
России на уничтожение. Происходит вырезание российской экономики из мировой, 
перерезание всех систем взаимного обмена и снабжения. Запрет на доступ к важнейшим 
глобальным рынкам товаров и услуг. Это – шоковая хирургия. 

И в этом – принципиальное отличие от «шоковой терапии» 90-х годов. Тогда оставшееся 
от советской экономики подключали к мировой экономике и финансам через рыночные 
механизмы ценообразования. Формировалась иная стоимость активов, ликвидировались 
дефициты советского типа. Единственным дефицитом становились деньги. Если деньги есть, 
можно купить на рынке любые товар и услугу. 

Важнейшей задачей визита Джозефа Байдена в Европу на прошлой неделе помимо PR 
была мобилизация союзников на перекрытие всех лазеек обхода санкций, стимулирование 
скорейшего отказа от российского сырья, нефти и газа. Ценой роста издержек и снижения 
уровня жизни населения. 

Были подготовлены обширные соответствующие документы, нацеленные на 
практическую невозможность для России найти на мировом рынке альтернативные Западу 
ресурсы, товары, услуги. И если конец СВО виден, то конца экономической войне нет. 

Представляется, что именно исход этой схватки будет иметь самые серьезные 
последствия для России. И, если экзистенциальный характер геополитических угроз, о 
которых говорило российское руководство, население должно было принимать на слово, на 
веру, то разрушение повседневного мира привычных стандартов экономического 
потребления дано нам в повседневных ощущениях. Всем, без исключения. 

Новая реальность наступила внезапно. К ней оказались не готовы ни правительство, ни 
ЦБ, ни бизнес, ни олигархи, ни народ. Санкции Запада оказались мгновенными и свирепыми. 

Инфляция в 2% в неделю в первые четыре недели на старте СВО – дурное 
предзнаменование и проекция в 20–25% инфляции на весь 2022 год. Однако за 
статистическими агрегированными индикаторами скрывается иная динамика цен. Для 
примера: собачий корм подорожал уже на 70%, а некоторые типы кроссовок на 100%. Можно 
сказать, что это частности, а можно в них увидеть доказательства разрушения тех самых 
привычных стандартов потребления, которые и лежат в основе нормальности психики 
простого человека. Совокупность психик и формирует коллективную психику общества, 
предопределяющую качество жизни в стране. 

Мы потеряли 300 млрд долл. золотовалютных резервов. А ведь эти ресурсы были нашим 
отложенным по времени потреблением. Могли бы съесть сразу, но решили отложить на 
потом. Теперь этого «потом» на 300 млрд долл. не будет. Сколько можно было бы построить 
больниц, домов престарелых, поликлиник, напичканных современным оборудованием, 
сколько ценных кадров переподготовить… 

13,6%, или 82 млрд долл., вложены в юань. Однако вряд ли они являются быстро 
доступным активом. Да и конвертировать их обратно в доллар сегодня нет смысла. Скорее 
всего они пригодятся как источник средств при покупке через Китай чего-нибудь чрезвычайно 
нужного для нашей экономики и еще более чрезвычайно валютного. 

Ключевая ставка ЦБ – 20%, ставка по льготной ипотеке – 12–15%. Поскольку доходы не 
растут и прогноз на снижение ВВП колеблется в диапазоне 8–15%, ожидать роста спроса со 
стороны частного потребления не стоит. 

Ключевыми инвестиционными сферами для конкурентоспособности наций в наше время 
являются образование, здравоохранение, научно-исследовательские работы, 
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информационные технологии. Именно здесь формируется новое качество роста и 
развития, формируется потенциал будущего процветания нации. Или не формируется. 

В связи с этим следует обратить внимание на отток из страны в последний месяц 
молодых людей с хорошим образованием. Несмотря на правительственные стимулы 
айтишникам, многие специалисты покинули Россию. СВО, судя по всему, создает для таких 
молодых людей атмосферу, не совместимую с нормальной работой. 

Перед правительством стоят задачи невиданного масштаба. Необходимо наладить 
работу отраслей, поддержать бизнес, сохранить занятость, не допустить драматического 
роста цен и инфляции, найти где-то инвестиции. И одновременно не потерять из виду 
ключевые параметры развития по мировым стандартам. То есть держать в голове и 
выживание на сниженных нормативах и развитие по параметрам, признанным в мире 
сегодня. Ставки для страны предельно высоки. 

«Независимая газета» 
 

6. Разное 
 

Готова ли русская культура осмыслить, что происходит 
Не туда. Не туда вы смотрите. Вы до сих пор под впечатлением от того, как буквально за 

неделю с России вдруг спал морок, который все эти годы называли «культурной элитой». 
Правда, это самоназвание, так что термин был всегда малорелевантным, и слава Богу – как 
оказалось – временным. 

Никого не хочется обижать, особенно израильтян, но ведь реально есть в этом что-то 
глубоко саморазоблачительное, когда «российские деятели культуры» вдруг на второй день 
кампании оказываются в отпуске в Тель-Авиве, предварительно что-то буркнув 
«несогласное». «Элитка», которая не желает разделить со своим, как декларировалось, 
народом трудности или лишения, раз и навсегда перестает быть таковой. И ей придется, по-
видимому, искать себе какой-то другой народ для окормления и процветания, миллион алых 
роз им в шляпу. 

Проблема не в пугливости наших весьма состоятельных звезд культуры – причем, чем 
состоятельней, тем, как оказалось – пугливей. Проблема в том, что за культурное достояние 
они нам оставили. По сути – ноль, зеро, null, nolla. Все эти сытые годы, по сути, у нас была 
имитация культурной деятельности – нечто на манер импортозамещения с китайскими 
смартфонами, которые показывали начальству под видом отечественных. Имитация, 
рассчитанная только на все более и более вздутые гонорары, которые и воплотились в 
особнячки в Литве или в лофты на бульваре Ротшильда. Ну и немножко криптовалют, чтобы 
легче было бежать, если что.  

 «Если что» наступило как-то слишком быстро и такое впечатление, что собирались 
оставить «немытую Россию» уже давно, просто случая подходящего не было – сложно слезть 
с денежного потока просто так. Все эти годы комикование было самым популярным 
культурным жанром, причем весьма специфическим – на грани расового хамства – что и 
показал нам пример высланного комика. В музыке… а вы действительно считаете, что 
частушки про любимую сумочку «гуччи» наших, прости Господи, рэперов – это некий вклад в 
музыкальное искусство? 

Проблема-то не в жанрах, а в том, что даже в рабски копированных жанрах все эти люди 
не смогли предложить ни одного прорыва. Ни на внутреннем рынке, ни на внешнем. Тут с 
благоговением начнешь вспоминать группу «Тату» за последний великий прорыв на мировых 
рынках. Но то была другая эпоха. В рок-музыке – монотонный мусор. Один только БГ по 
старинке мог выразить боль («Пить воду», например), но над ним было принято заливисто 
смеяться. И уж, конечно, как только кто-то из музыкантов пытался донести реальную позицию 
– без стеба и кукиша в кармане (например, Чичерина), руководители радиостанций – эдакий 
коллективный мишакозырев – кричали «Ну она же сумасшедшая» и тыкали в нее пальцем. 
Кстати, именно радиостанции до сих пор не поняли и не хотят понять, что происходит и что 
случилось – у них на календаре все еще 2003 год. 
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В кино так не случилось второго Балабанова, зато на госфинансировании 
возникла индустрия фестивального кино на экспорт про мерзкую Рашу – которое отличается 
полным игнором переживаний и страхов, и надежд самого Deep Folk, который вынесен в 
название страны вообще-то. Такая злобная фальшивая подмена. Весь кинопроцесс вдруг 
обернулся поточным изготовлением сериалов так себе качества да еще часто и на укро-
продакшене. Гора мусора, которую тут называли «культурой» – вот что это. Но вы не туда 
смотрите. Совсем не туда. 

В такие времена, как сейчас в России, в той же Америке возникла большая литература – 
и Норман Мейлер, и Гор Видал. И даже то самое американское кино – оно тоже занималось 
изменениями в обществе в связи с войнами. И возникли множественные варианты отработки 
психологической травмы и построения идеи – от китчевого «Рэмбо» до выдающегося 
«Охотника на оленей». У Вьетнама был свой саундтрек – причем из авторов, которые 
априори были против: Creedence, Jefferson Airplane, Хендрикс – просто они были 
талантливые. 

После Великой Отечественной мы получили великую литературу – вся окопная правда, 
Астафьев, Васильев – их множество. И это вам не «Зулейха», которая то ли открывает свои 
глаза, то ли закрывает, где от фашистов пахнет кофе и шоколадом, а все русские – мерзавцы. 
А ведь каждый из озвученного Минобороны списка потерь, каждый боец, каждый офицер – 
это наша гордость и наша трагедия. Готова ли русская культура иметь с этим дело? Нет. 
Импортозамещение – замещение импортными ценностями, идеями, потребительством, 
нутряной русофобией на нашей же территории не позволит вот этой культурке, которую мы 
имеем сейчас, осознать, что произошло и что с этим делать. 

А потом вернутся с фронта сто пятьдесят тысяч мужчин. Которые уже сейчас обнуляют 
бессмысленные ценности инстаграм-тщеславия. А придя, обнулят остальную шелуху. Кто 
осмыслит все это? Уж точно не певица Монеточка или Иван Ургант. И даже не авторы кучи 
навоза перед ТЭЦ-2. Все – нету этого ничего – ветром перемен сдуло, а у нас даже группы 
«Скорпионс» нет, чтобы это изложить в поп-варианте. 

Хорошее время для нового старта. И удобное время для записных халтурщиков, 
впрочем, тоже. Они же умеют переобуваться в воздухе. Вот и посмотрим. 

Взгляд 
7. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 29.03.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 93,71  ▼ 1, 95 

EUR 102,67  ▼ 2, 59 

8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 


